

横浜校外学習

6月28日（金）、横浜校外学習を行いました。あいにくの天候で思い通りにいかないこともたくさんありました。最初のチェックポイントを間違えてしまい、予定を変更せざるをえなかったり、電車の混雑で班員とはぐれて合流するのに多くの時間を費やすことになったりしました。あまりの大雨でしばらく足止めすることになった班も多かったと思います。しかし、そういう状況の中でどうするのかを的確に判断することが大切です。今回、班長に携帯電話を貸しだしました。何かあったときはすぐに連絡するように伝えましたが、報告が遅かったと感じるケースがいくつかありました。班行動では先生が近くにいない場合がほとんどです。ですから、生徒だけで判断に迷うような時はすぐに連絡するようにしましょう。今回の校外学習での学びを今後に生かしてほしいと思います。



来週の予定

9日（水）まで三者面談があります。45分授業と授業カットがあるので時間割と持ち物の確認をしましょう。また、再来週で一学期が終了します。各教科で学期の授業が終わりますので、持ち物を計画的に持ち帰るようにしましょう。

現在、総合学習の時間では横浜校外学習の事後学習を行っています。個人新聞を作成し終わったら班新聞の形にまとめます。最後は班で発表することになり、また来年三月の学習発表会（展示の部）で作品を掲示します。見栄えにこだわって、丁寧に仕上げてください。

今後の予定

- 8日（月） 45分時程 三者面談 ⑤校外学習事後学習
- 9日（火） 45分時程 三者面談 4時間目カット
- 10日（水） 通常時程 ①道徳
- 11日（木） 通常時程
- 12日（金） 通常時程 ⑥校外学習事後学習

